

# Senat fixiert Dreivorschlag

## Der Senat der i-med hat nach den Hearings drei BewerberInnen für die Position der neuen Rektorin/ des neuen Rektors ausgewählt

Innsbruck, 23. März 2009: Nachdem letzte Woche neun BewerberInnen für die Position einer Rektorin/eines Rektors der Medizinischen Universität Innsbruck ihre Konzepte für die zukünftige Führung und Entwicklung der i-med in Hearings präsentiert haben, hat der Senat heute drei ausgewählt.

### Der Senat hat viel in die Entscheidungsfindung investiert

In einem aufwendigen Entscheidungsprozess hat der Senat seinen Dreivorschlag selektiert. Zum Ende der Ausschreibungsfrist am 16. Jänner waren 31 Bewerbungen für die Position des neuen Rektors/der neuen Rektorin eingegangen. In der Senatssitzung am 28. Jänner wurden daraus zehn KandidatInnen ausgewählt und zu Hearings eingeladen. Neun davon präsentierten letzte Woche in öffentlich zugänglichen Hearings ihre Konzepte. Darüber hinaus verbreiterte das Urteil eines Personalberatungsunternehmens Egon Zehnder die Basis für die Entscheidungsfindung des Senats.

### Dreivorschlag: Margarethe Hochleitner, Wolfram Knapp, Herbert Lochs

Die ausgewählten BewerberInnen in alphabetischer Reihenfolge lauten:

Margarethe Hochleitner ist die amtierende Vizerektorin für Personal, Personalentwicklung und Gleichstellung der Medizinischen Universität Innsbruck.

Wolfram H. Knapp ist Direktor der Klinik für Nuklearmedizin der Medizinischen Hochschule Hannover.

Herbert Lochs ist ärztlicher Direktor der Gastroenterologie der Medizinischen Klinik Charité in Berlin.

Senatsvorsitzender ao.Univ.-Prof.Dr. **Michael Joannidis** nimmt zur Auswahl Stellung: „Der Senat hat sich seine Auswahl nicht leicht gemacht. Wir haben versucht, unsere Entscheidungsfindung möglichst objektiv und sehr transparent zu gestalten. Deshalb haben wir auch alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Medizinischen Universität Innsbruck und des Landeskrankenhauses zu den Hearings eingeladen. Ich freue mich sehr, dass der Hörsaal fast voll war, was das große Interesse an der Wahl zeigt. Ich bedanke mich bei allen, die zur Entscheidungsfindung beigetragen haben.“

### Weiterer Fahrplan zur Rektorswahl

Nach der Entscheidung des Senats wird der Universitätsrat über diesen Dreivorschlag beraten. Der Universitätsrat hat für die Auswahl der neuen Rektorin/des neuen Rektors keinen zeitlichen Rahmen vorgegeben. Die Entscheidung kann frühestens in der nächsten Sitzung des Universitätsrats am 15. April fallen.

### Kontakt

Medizinische Universität Innsbruck  
Ao.Univ.-Prof. Dr. Michael Joannidis  
Vorsitzender des Senates  
Christoph-Probst-Platz  
Innrain 52  
6020 Innsbruck, Österreich  
<http://www.i-med.ac.at>